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◇◇◇◇いのちを『ふきこむ』から、みらいへ『つなぐ』 

アズマデー（全校総合）の活動から◇◇◇◇ 

６月２６日（月）の１時間目～４時間目まで、「いのちを『ふきこむ』から、みらいへ『つなぐ』～大

切にしたいもの・大切にしていきたいもの～」をテーマとして、アズマデー（全校総合）の活動が行わ

れました。 

昨年度「プレイエルにいのちをふきこむ」の学習や経験から、今年度は３つの分野【プレイエル】【地域

と東】【SDGs】、全部で１４のグループに分かれて、活動が始まっています。この日は、最初に全校生徒が

体育館に集まり、各グループの取組やその日や今後の活動について情報共有が行われ、その後、各グルー

プに分かれての活動が進められました。大まかな活動内容は以下の通りです。 

プ

レ

イ

エ

ル 

イベント企画 

ミニコンサート 

8 月 25 日に開催を予定しているミニコンサート開催に向け、当日のプロ

グラムや会場設営について相談しました。 

資金集め 
プレイエルにかかわる活動の資金を集めたり、来場者の記念として配布し

たりするための製品を手づくりしました。   

広報 
プレイエルに限らず、全校総合の活動を校内や地域に知らせるために情報

収集と取材をして、広報紙面にまとめ始めました。 
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と
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野菜 
菜園の整備、野菜の栽培をどのような活動につなげていくか、コスモス街

道に残されている石碑を見学し、今後について話し合いました。 

東中音頭 
過去に踊られていたという「東中音頭」の復活に向け、手掛かりとなる楽

譜から曲をイメージしたり、当時を知る方々に取材したりしました。 

地域 
イベントなどで来場者に披露したり、交流したりすることができるよう市

まちづくり出前講座としてバルーンアートを体験しました。 
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伝統野菜 

野菜の栽培 

（株）ミールケアに企業訪問して、須坂市や地域に多い野菜づくり、活用に

ついてプレゼンしたり、施設見学したりしました。 

アップサイクル 

牛乳パックで和紙 

ながのアドビューロの協力を得て、企業の方から紙の利用や再生について

の説明を聞き、考えたり質問したりして学びました。 

革製品 
グルーバーレザーという革製品を扱う企業を訪問して、作業見学したり、

革製品の再生方法について体験したりして学びました。 

布の商品開発 

海、エコバッグ 

手芸ハウス・サンを訪問して、布製品の再生や製作について体験したり学

んだりして、製作に向けて見通しをもちました。 

戦争をなくす 
ウクライナへの支援活動を続ける坂本龍太郎さんのメッセージから、現地

の状況を知るとともに、自分たちにできることを考え始めました。 

SDGｓアニメ 
SDGs にかかわることをアニメや動画にまとめて発信するために、どのよ

うに、どんな内容で制作するか考えたり、相談したりしました。 

ソルガム 
ソルガムの栽培を通して、ソルガム粉を活用した食べ物を考え始め、実際

に調理して、試作品の製作に取り組みました。 

釜づくり 
ソルガム粉を利用してピザを焼くために、自分たちの手で石窯や石窯に代

わるものを作るための作業を始めました。 
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地域や企業の方々からのご協力をいただきながら、生徒が主体となる全校総合の時間が進められていま

す。活動の成果やまとめを発表する中心的な機会は東祭となる予定です。引き続き、保護者の皆様からの

情報提供やご支援、ご協力をいただけますようお願いいたします。 

 

◇東三校健全育成懇談会（PTA講演会）が行われました◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 地域の方々、東中生徒、東三校 PTA保護者の皆様、学校の先生方を対象として、６月１９日（月）に東 

三校健全育成懇談会（PTA 講演会）が行われました。講師に伴美佐子さん（子どもとメディア信州事務局

長）をお迎えして「ネットの被害から大切な心と体を守ろう～インターネットの賢い使い方～」を演題に

ご講演いただきました。（↓参加者の感想より） 

○情報機器が進化して、生活が豊かになる一方、人の傷つけ方も増えていくんだなと思った。 

○ネットのおかげで便利になったことも多いけど、それと比例するようにネットによって性被害やいじ 

めなどが多くなっていて、ネットの使い方を改めて考え直したいと思った。 

○自分の知らないネットの恐ろしさを知りました。最近の様々な事件はネットが原因のものが多く、危 

険が身近にあることを知りました。 

○日頃、子供のゲーム、スマホ、YouTubeの使い方に悩むことが多いので、話が聞けて良かったです。 

子どもに寄り添いながら、子供がセルフコントロールできるよう、関わっていかなければいけないと 

感じました。 

○全体的に中学生にもわかりやすく、身近なことを学ぶことができた。親子で共通  

した知識をもって、対策を話し合えるようにしていきたい。大人でもトラブルに 

なってしまう。ネットリテラシー大切ですね。 

 

◇◇◇保護者の皆様へ（お願い・お知らせ）◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

○天候の急変やクマの目撃情報などにより、オクレンジャーで登下校にかかわるお願いをメール送信させ 

ていただく機会が増えています。急な連絡となってしまう場合も多くありますが、ご理解、ご協力をい 

ただけますようお願いいたします。 

○本日、フリーペーパー「ペチャ＊クチャ」を家庭数で配布しました。学校規模の検討や子どもの居場  

所づくりについて掲載されている部分がありますので、ご参考にしていただけますようお願いします。 


